



きらきらだより

令和7年度
12月号
社会福祉法人中央福祉会
げんきな森中央保育園
ばら組

朝夕は寒くなり、冬の訪れを感じる頃となりました。最近のばらくさんは困っているお友だちを見つけると「どしたん?」「いっしょにしてあげるよ。」と声をかけたり「こうやってするんだよ。」とやり方を丁寧に教えてあげたりと友だちを思いやる姿が多く見られるようになりました。また、大きくなったね会に向けて全員で取り組み、チームごとに見せ合ったりする中で「かわいいー。」「じょうずだよー。」と声をかけあう様子がたくさんみられます。子ども達らしい団結する姿が感じられほほえましく思います。

本番まであと少し。全員で元気に参加できるように手洗いうがいをしっかりと行い健康に十分気を付けていきたいと思います。



- ・生活の中で必要なことを進んで行い、季節の変化に気づき健康に過ごせるようにする。
- ・季節の行事や年末の雰囲気に触れ、興味や関心を持つ。
- ・友だちと一緒に協力して表現することや自分なりの表現を楽しみ、やい遂げた達成感や満足感を味わう
- ・絵本や物語などに親しみ、内容に興味を持ち、様々に想像して楽しむ。

今月の絵本

- ・あのね、サンタの国ではね…
- ・おせち
- ・てぶくろ

今月のうた

- ♪あわてんぼうのサンタクロース
- ♪赤鼻のトナカイ
- ♪おしょうがつ



参観 day ありがとうございました♪

参観 day の日はみんな朝からウキウキ☆わくわく☆おうちの方がいる中で、朝のお集まりの様子、製作に取り組む姿、フェスのリベンジ相撲！少し緊張している場面もありましたが、日頃の子どもたちの姿を見てもらう事ができただのないかと思います。

後日子どもたちに感想を聞くと「たのしかった！」「またきてもらいたい！」「次はみんなで、なにしてるの見せようか。」とたくさんの感想がかけましたよ。



うんとこしょ！どっこいしょ！！

みんなで植えたお芋の収穫をしました。予想していたよりも大きなお芋が出てきてビックリ！「こっちにもまだあるよ。」「てつだって！」と、お友だちと協力して掘ったり、ひっぱたり。とても楽しいお芋ほりになりました。



- ・就学に向けてふじチームは上靴を履いています。(さくらチーム、ももチームの上靴使用は自由です。)週末には持つて帰るので上靴袋などの準備をお願いします。
- ・登降園の際は自分の荷物は子どもが自分でもつようにしてください。
- ・靴下、スパッツ等、持ち物全てに記名があるか今一度、確認お願いします。

